

BILAN ET PROJETS À L'HÔPITAL

Une maison médicale de garde en mai prochain

DENAIN Agnès Lyda-Truffier, directrice du CH de Denain, et le Dr Nadine Bello, présidente de la commission médicale d'établissement, ont présenté leurs vœux le vendredi 20 janvier.

Nous pouvons collectivement être fiers pour le travail accompli. Je vous suis très reconnaissante pour votre engagement sans faille depuis trois ans de crises (Covid, grippe, hausse des passages aux urgences) à répétition car vous avez réussi à offrir aux patients une prise en charge de la meilleure qualité possible malgré les contraintes», a débuté Agnès Lyda-Truffier à destination des soignants et du personnel du CH de Denain.

● HAUTE QUALITÉ DES SOINS

Malgré ce contexte épidémique, l'hôpital a obtenu la mention Haute qualité des soins lors de la certification de la Haute autorité de santé. Une grande satisfaction. Mais une problématique importante demeure au CH de Denain : « Notre hôpital ne répond plus suffisamment aux besoins de l'activité et au confort des patients. Les chambres à deux lits dans un contexte épidémique limitent l'accueil alors que la demande de la patientèle ne cesse d'augmenter. » La maire de Denain, Anne-Lise Dufour, par ailleurs présidente du conseil d'administration du CH, a récemment sollicité l'Etat pour la construction d'un futur hôpital dans sa ville.

● CE QUI A MARQUÉ 2022

Néanmoins, l'année 2022 a été marquée par l'installation d'un nouveau mammographe (312 000 € dont 160 000 € financés par la Région) et d'un second scanner (1 234 000 € dont 600 000 € d'aide régionale et de l'ARS), des travaux d'extension de la pharmacie, la réfection complète du funérarium, la prise de rendez-vous en ligne en radiologie et mammographie. La stérilisation a obtenu la certification Iso 9001 version 2015. « C'est une réussite remarquable lorsqu'on connaît les exigences d'une telle certification. Force est de constater que la qualité

La phrase

« Les patients peuvent avoir confiance en nos compétences, en notre capacité à nous mobiliser collectivement pour relever les défis auxquels notre hôpital continue de faire face », a déclaré la directrice du CH de Denain.



La maire de Denain, le docteur Bello et la directrice, Agnès Lyda-Truffier, au micro.

demeure au cœur des pratiques de notre établissement », a insisté Agnès Lyda-Truffier. Du côté de la maternité, il y a eu l'aménagement d'une salle nature grâce au don de 15 000 € d'une entreprise, et la création d'une activité d'urodynamique dédiée aux femmes. Concernant le grand chantier du pôle de gériatrie, la rénovation de la grande aile sera réceptionnée en avril 2023 et ne restera plus que la 3^e et dernière phase achevée en 2024. Financièrement, 2022 a marqué une reprise d'activité dans certains secteurs « mais en-dessous de 2019 du fait des contraintes sanitaires (réduction du capacitaire) et un équilibre financier difficile à maintenir avec les surcoûts Covid et de la crise énergétique », a précisé la directrice.

Sur le volet social, la direction du CH a souligné le déploiement « d'une politique contractuelle visant la pérennisation de l'emploi avec 42 agents en CDD passés en CDI en 2022, et 208 agents déjà en CDI ont bénéficié de la politique contractuelle : reprise d'ancienneté, prime d'objectif, progression de carrière, l'indemnisation des heures supplémentaires en lien avec la gestion de la crise sanitaire (400 000 € en 2022 / 600 000 € en 2021), le déploiement des mesures salariales liées au Ségur de la Santé, et une politique de formation dynamique avec 1 million d'euros investis au titre de l'année 2022. »

● LES PROJETS EN 2023

Cette année, le CH vise à « développer l'innovation dans les pratiques soignantes avec, entre autres,

le développement de l'ambulatoire. » L'amélioration de la qualité de vie au travail et la mise en place d'outils promouvant l'égalité Homme-Femme seront également au cœur des préoccupations. Sur le plan environnemental, le tri des déchets dans les services de soins, les labellisations maternité éco-responsable et « Hôpital sans Tabac » seront des priorités. Les coopérations vont se poursuivre : « avec la ville, en multipliant les actions de prévention hors les murs et en consolidant nos liens désormais bien établis avec la médecine de ville dans le cadre de la CPTS (Communauté Professionnelle Territoriale de Santé du Grand Denain) avec l'ouverture de la maison médicale de garde et un centre de soins non programmés en mai prochain. »

Helleruin complète l'affiche d'In Theatrum Denonium

DENAIN

L'affiche du 7^e festival de musique metal In Theatrum Denonium est désormais complète. Un cinquième groupe est venu se greffer à la programmation. Il se nomme Helleruin, projet du batave Carchost qui a rencontré le succès avec l'album War upon man (2021) joué avec des musiciens live triés sur le volet. « Une pépite black metal à découvrir absolument », estiment les organisateurs de Nord Forge. Sur les planches du festival In Theatrum Denonium, ils feront l'ouverture et ce sera leur tout premier concert français. La septième édition de « ITD » aura lieu le 4 mars au théâtre municipal

de Denain. Les organisateurs avaient déjà annoncé la venue « des cultissimes Australiens » de Destroyer 666 (Black Thrash Metal). « Un gros coup réalisé pour ce modeste événement » mis sur pied bénévolement par les passionnés de l'association denaisienne Nord Forge, avec le soutien de partenaires dont la ville de Denain. Les autres têtes d'affiche seront les Allemands de Chapel Of Disease (Death Metal), les Norvégiens de Mysticum, autre groupe culte de la scène Black Metal Industriel. Enfin, le belgo-italien Déhâ Amg assurera le « Special act » de cette 7^e édition dans la grande salle du fumoir, au 1^{er} étage du théâtre. Ce musicien ultra passionné, multi instrumentiste

et aux 1001 projets, est notamment à l'origine de formations de renom telles que Wolvennest, ou extrêmement prometteuses comme Dropdead Chaos. Attention, préviennent les organisateurs, 50% des tickets sont déjà vendus. Beaucoup sont partis en « early birds » et il reste désormais des tickets à 25 euros. Le théâtre de Denain a une capacité d'accueil de 500 personnes. Les tickets sont en vente sur le site web et via Weezevent.

Pratique

weezevent.com
intheatrumdenonium.fr



Helleruin a rencontré le succès avec son album War upon man en 2021.